"JUVENTUS – Der Jugendpreis der Österreichischen Blasmusik"

Die Österreichische Blasmusikjugend (ÖBJ) steht für besonders bildende und künstlerisch-musikalische Jugendprojekte und Fortbildungsmöglichkeiten. Passend zum "Jahr der Jugendarbeit" hat die ÖBJ einen außergewöhnlichen Würdigungspreis ins Leben gerufen, der an besonders nachhaltige und musikalisch-gemeinschaftlich fördernde Jugendprojekte vergeben wird.

"JUVENTUS – Der Jugendpreis der Österreichischen Blasmusik" charakterisiert ein besonders vielseitiges Jugendprojekt, im Zuge dessen Mitglieder des Österreichischen Blasmusikverbandes kreative Ideen und neue Ansätze zur Vereinsarbeit mit Jugendlichen einreichen konnten. Der Themenschwerpunkt konnte individuell frei gewählt werden – wichtig ist, dass die eingereichten Jugendprojekte besonders nachhaltig sind und folglich als Vorzeigeprojekte in Durchführung und Umsetzung für die österreichischen Musikkapellen herangezogen werden können.

Würdevolle Preisverleihung

Die 15. Internationale Musikmesse Ried charakterisiert Treffpunkt und Informationsaustausch der nationalen und internationalen Musikbranche. Passend in diesem Rahmen wird der JUVENTUS 2016 verliehen. Am 9. Oktober 2016, wo zugleich auch der "Tag der Jugendreferenten der Österreichischen Blasmusikjugend" veranstaltet wird, werden die drei hervorragendsten Jugendprojekte präsentiert und gekürt. Auf musikalisch-kreative und eindrucksstarke Ideen der österreichischen Blasmusikjugend darf man heute schon gespannt sein.



Die "Österreichische Blasmusikjugend" ist eine vom Bundesministerium für Familie und Jugend geförderte Jugendorganisation, die für 94.000 junge Blasmusikerinnen und Blasmusiker aus Österreich, Südtirol und Liechtenstein eine wesentliche Grundlage im Bereich der Entwicklung der musikalischen sowie sozialen Fähigkeiten darstellt. Die Jugendorganisation steht besonders für interessante, spannende und bildende Jugendmusikprojekte.